

Persiste sequía en Cuba, pese a abundantes lluvias



La Habana, 23 sept (RHC)- Según un informe del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, INRH, al menos 239 fuentes de abasto de agua en Cuba están afectadas hoy por la sequía, a las cuales están asociadas globalmente cerca de 816 000 personas.

De esa cifra de fuentes de suministro del líquido, 191 están afectadas parcialmente y 48 de forma total, indica el texto, presentado en la sede del INRH, en La Habana.

Al dar a conocer la situación hidrológica del país al cierre de agosto y hasta lo que va de septiembre, el director de Uso Racional del Agua de ese organismo, José Antonio Hernández, precisó además que la provincia de Santiago de Cuba, perteneciente a la zona oriental, es la más golpeada, al tener 51 de esos sistemas perjudicados por la sequía.

Esta última permanece, aunque en la etapa las precipitaciones alcanzaron el 104% de la media histórica.

Las personas ven que llueve con frecuencia y piensan que la sequía desapareció, pero no tienen una percepción real, explicó el directivo.

El nivel de las precipitaciones sobrepasa el de la media, pero persiste ese fenómeno, visible en el insuficiente llenado de los embalses, sostuvo Hernández, quien consideró que no habrá recuperación de

la sequía sin la ocurrencia de huracanes u otros eventos extremos, acompañados de grandes volúmenes de agua.

En estos momentos en el país hay 10 provincias cuyos embalses tienen un llenado inferior al 50% de su capacidad, mientras que en una- Ciego de Ávila, en la zona central- el nivel del vital líquido está por debajo del 25%.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/106571-persiste-sequia-en-cuba-pese-a-abundantes-lluvias>



Radio Habana Cuba